

07.01.2021

Grundschule Grettstadt, Kirchgasse 11, 97508 Grettstadt

Liebe Eltern,

leider können wir das neue Jahr 2021 nicht so beginnen, wie wir das gerne hätten. Wie Sie bestimmt schon aus der Presse erfahren haben, müssen wir in den nächsten drei Wochen in den Distanzunterricht gehen. Weitere Infos hierzu finden Sie in dem beiliegenden Schreiben des Kultusministeriums.

Wir bieten natürlich wieder eine Notbetreuung an. Wer diese Notbetreuung in Anspruch nehmen darf, entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Schreiben des Kultusministeriums. Die Notbetreuung wird von 7.35 – 12.15 bzw. 13.00 Uhr stattfinden. Falls es benötigt wird, wird ein Bus fahren. Geben Sie mir bitte bis morgen 11 Uhr telefonisch oder noch besser per Mail Bescheid, ob und wann genau (Wochentage) Sie eine Notbetreuung brauchen und ob ein Bus benötigt wird.

Um den Eltern Aufwand zu sparen, haben wir beschlossen, dass jeden Dienstag für jedes Kind Päckchen mit Material und der Wochenplan zum Abholen an der Schule bzw. den Außenorten bereit steht. Genaueres erfahren Sie in einer Mail von Ihrer Klassenleitung.

Jeden Morgen wird die Klassenleitung Ihr Kind zu einer gemeinsamen Videokonferenz der Klasse einladen. Das ist unser virtueller Startschuss in den Tag. Da der Distanzunterricht Pflichtunterricht ist, ist auch diese Konferenz Pflicht. Sollte Ihr Kind aus triftigen Gründen nicht teilnehmen können, melden Sie das bitte immer vorab telefonisch oder per Mail der Klassenleitung. Die Videokonferenzen der einzelnen Jahrgangsstufen finden zeitversetzt statt, so dass auch Kinder, die Geschwister in anderen Klassen haben, aber nur ein Endgerät zur Verfügung haben, daran teilnehmen können.

Ich wünsche Ihnen trotz aller Widrigkeiten auf diesem Wege ein gutes neues Jahr. Gemeinsam werden wir sicher auch wieder diese Herausforderung stemmen.

Viele Grüße



Michaela Knab